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の
で
し
た
。

し
か
し
、
全
協
で
担
当

課
長
は
「
事
務
所
機
能

は
旧
赤
中
に
移
転
す
る
が
、

集
会
室
の
代
替
施
設
は
用

意
し
て
い
な
い
。
工
事
期

間
中
は
、
近
隣
の
他
の
ふ

れ
あ
い
館
な
ど
を
使
っ
て

も
ら
う
よ
う
に
ご
案
内
し

て
い
る
」
と
説
明
し
ま
し

た
。「

事
務
所
機
能
」
の
中

に
図
書
館
は
入
っ
て
お
ら

ず
、
工
事
期
間
中
は
図
書

館
も
全
面
的
に
使
用
で
き

な
く
な
り
ま
す
。

志
茂
東
ふ
れ
あ
い
館

な
で
し
こ
小
に
統
合

い
ま
1
つ
の
問
題
は
、

現
在
、
志
茂
4
丁
目
に
あ

る
志
茂
東
ふ
れ
あ
い
館
が
、

な
で
し
こ
小
学
校
の
改
築

1
つ
は
、
来
春
か
ら
耐

震
工
事
に
入
る
赤
羽
会
館

の
講
堂
や
ホ
ー
ル
、
集
会

室
は
、
13
ヵ
月
間
、
代
替

施
設
が
い
っ
さ
い
用
意
さ

れ
な
い
こ
と
で
す
。

耐
震
強
度
に
問
題
あ
り

と
さ
れ
て
き
た
赤
羽
会
館

は
、
来
年
の
4
月
か
ら
再

来
年
の
4
月
に
か
け
て
耐

震
補
強
工
事
に
入
り
ま
す
。

こ
れ
ま
で
の
区
の
説

明
は
、「
工
事
期
間
中
は
、

旧
赤
羽
中
学
校
（
現
赤
羽

岩
淵
中
仮
校
舎
）
を
代
替

施
設
と
す
る
」
と
い
う
も

代替施設なし？
集会室・ホールの

に
と
も
な
い
、
学
校
内
に

移
転
す
る
こ
と
で
す
。

な
で
し
こ
小
学
校
の
改

築
は
２
０
１
５
年
度
か
ら

約
2
年
間
か
け
て
お
こ
な

わ
れ
る
予
定
で
す
が
、
新

し
い
校
舎
は
、
志
茂
地
域

振
興
室
と
志
茂
東
ふ
れ
あ

い
館
を
吸
収
合
併
し
た
複

合
施
設
に
な
る
予
定
。

こ
の
7
月
に
区
が
策
定

し
た
「
北
区
公
共
施
設

再
配
置
方
針
」
に
も
と
づ

く
計
画
で
す
が
、
老
朽
化

し
て
い
る
わ
け
で
も
な
く
、

利
用
率
も
高
い
志
茂
東
ふ

れ
あ
い
館
を
小
学
校
内
に

移
転
さ
せ
る
計
画
に
は
、

施
設
利
用
者
か
ら
疑
問
の

声
が
上
が
り
そ
う
で
す
。

２
日
、
北
区
議
会
第
3
回
定
例
会
に
向
け
た
全
員
協
議
会

（
全
協
）
が
開
か
れ
、
上
程
さ
れ
る
議
案
の
説
明
が
お
こ
な

わ
れ
ま
し
た
。
こ
の
中
で
、
地
域
に
か
か
わ
る
重
大
な
問
題

が
う
き
ぼ
り
に
な
っ
て
き
ま
し
た
。（
の
の
山
け
ん
）

赤羽会館

2014年4月から13ヵ月間

耐震工事中の
赤羽会館

「北区公共施設再配置方針」では、なでしこ小学校の改築に
ともない、志茂地域振興室や他の周辺施設を吸収・合併し
た複合施設を建設する計画がしめされています。



そね都議が公約実現の活動紹介

9日より北区議会
第3回定例会

スライドで報告する、のの山けん区議

絆バザー北区日韓
親善協会 国際色豊かに物産展

円
以
上
へ
の
引
き
上
げ

や
、
オ
ス
プ
レ
イ
の
横

田
基
地
配
備
計
画
撤
回

を
申
し
入
れ
た
こ
と
を

報
告
し
ま
し
た
。

続
い
て
、
私
が
ス
ラ

イ
ド
を
使
っ
て
、
熱
中

症
対
策
・「
脱
法
ハ
ウ

ス
」
問
題
・
核
兵
器
の

非
人
道
性
に
か
ん
す
る

共
同
声
明
へ
の
署
名
を

政
府
に
促
す
こ
と
を
求

め
た
北
区
へ
の
申
し
入

れ
、
赤
羽
会
館
の
耐
震

工
事
、
木
密
不
燃
化
10

年
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト
、
東

京
北
社
会
保
険
病
院
の

動
向
な
ど
を
、
詳
し
く

お
話
し
し
ま
し
た
。

参
加
者
か
ら
「
北
社

保
病
院
へ
の
バ
ス
を
増

便
し
て
ほ
し
い
」「
密

集
事
業
の
道
路
計
画
で

立
ち
退
き
が
迫
ら
れ
る

の
か
」
な
ど
、
ご
意
見
、

ご
質
問
を
い
た
だ
き
ま

し
た
。（
の
の
山
け
ん
）

日
本
共
産
党
志
茂
・

赤
羽
後
援
会
は
8
月
31

日
、
選
挙
結
果
と
議
会

報
告
の
つ
ど
い
を
赤
羽

会
館
で
開
き
ま
し
た
。

都
議
選
で
4
年
ぶ

り
5
期
目
の
議
席
に
返

り
咲
い
た
、
そ
ね
は
じ

め
都
議
が
あ
い
さ
つ
し
、

8
名
か
ら
17
名
へ
と
躍

進
し
た
新
し
い
党
都
議

団
が
、
9
月
議
会
を
前

に
公
約
実
現
の
活
動
に

全
力
を
あ
げ
て
い
る
こ

と
を
紹
介
。
東
京
労
働

局
や
猪
瀬
知
事
に
、
最

低
賃
金
時
給
１
０
０
０

1日、赤羽公園で日韓親善協
会が主催する「絆バザー」が開
かれました。昨年に続いて2回
目の今年は晴天にも恵まれ、国
際色豊かな物産展に多くの参加
者が訪れました。ステージでは
韓国民族舞踊も。（のの山けん）

9日より北区議会第 3回定例会が始まります。会期は10
月4日まで。2012 年度の決算認定など19本の議案が上程
されます。日本共産党北区議員団は初日の代表質問、2日
目の個人質問で、3人の議員が論戦に挑みます。

選挙結果と議会報告のつどい

代表質問
9日（月）午後1時頃

福島
宏紀議員

個人質問
10日（火）午後1時頃

山崎
たい子議員

個人質問
10日（火）午後２時頃

のの山
けん議員


